



安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.36

令和3年9月29日

文責：校長 伊藤 孝行

交通安全教室を開催しました。

現在、秋の全国交通安全運動が行われていることを受けて、日和田小学校でも9月28日（火）に交通安全教室を行いました。



日和田駐在さんや西武自動車学校の方に交通安全についてお話をうかがったり、実演を見せてもらったりして、何が危険なのかを実感できるように工夫を凝らしました。



上の写真は、模擬道路に飛び出したダミー人形が自動車にぶつかったときの様子です。

子どもたちは、音の大きさと吹き飛ばされた人形に驚いていました。

感想を聞くと「本当の人間だったらおおけがをしていたと思う。」「車にぶつかるにあんなに大きな音がするんだ。」と交通事故の恐ろしさを実感していました。

3年生がクラブ見学を行いました。

3年生は来年になるとクラブ活動に参加できます。どんなクラブがあってどんな活動をしているのかを実際に見学して来年に備えます。

3年生は、4～6年生がどんな活動をしているのか見学し、来年自分が入るクラブを想像し、4～6年生は、多くの3年生が入部してくれるよう

工夫をしてプレゼンをしていました。



上の写真は、バトミントンに混ぜてもらってこれからゲームをするところです。

4週間の教育実習が終わりました。



8月30日から始まり、本校卒業生の箭内紗英花さんの4週間に渡る教育実習が終わりました。箭内さんからメッセージをいただいているので紹介します。

まず、3年2組の皆さん、元気で優しい皆さんと一緒に学ぶことができ嬉しく思いました。

皆さんと過ごした一日一日がかけがえのない大切な思い出になりました。

先生方にも大変お世話になりました。先生方のお姿を見て、私も先生方のような素敵な先生になりたいと思いました。この教育実習を通して、先生になりたいという思いが強まりました。いつか、本当の先生になって皆さんに会えるよう頑張ります。皆さんも元気に頑張ってください。

子どもたちも、年齢が近い箭内先生をお姉さんのように慕い、たくさん遊んでもらって楽しい思い出をつくることができました。

子どもは、自分が好きなことや得意なことを近くで見たいと願っています。それができる先生になってほしいと思います。

明日9月30日（木）はお弁当の日です。



9月の献立表でもお知らせしていましたが、明日はお弁当の日となっています。

子どもたちも楽しみにしていますので、ご準備をよろしくお願いいたします。